

Le Medef bête et méchant

Jean-Marie Harribey

15 février 2010

<https://blogs.alternatives-economiques.fr/harribey/2010/02/15/le-medef-bete-et-mechant>

Madame Laurence Parisot n'en rate pas une. On se souvient qu'elle avait déclaré : « La vie, la santé, l'amour sont précaires, pourquoi le travail échapperait-il à cette loi ? » (*Le Figaro économie*, 30 août 2005) <http://harribey.blogs.sudouest.com/index-12.html>. Pour imposer sa vision de la réforme des retraites, elle déclare : « Nous souhaitons le maintien du régime par répartition mais complété par un système de retraite par capitalisation. Une gestion de "bon père de famille" implique de ne pas mettre tous ses œufs dans le même panier. Et les régimes par capitalisation s'avèrent toujours gagnants à terme. Je me réjouis que les Perco progressent depuis deux ans et nous nous demandons comment les étendre au plus grand nombre. » (*Le Journal du Dimanche*, 13 février 2010).

On résume : comme les régimes par répartition et ceux par capitalisation sont concurrents l'un de l'autre puisqu'il n'y a pas d'autre source de revenus que la valeur ajoutée produite par les actifs, si la capitalisation l'emporte, c'est qu'elle mange la répartition.

Le cynisme le dispute à la bêtise. Lequel a gagné ? Match nul. Le Medef est bête et méchant.